

## Für Tagungsbetrieb unter Corona-Bedingungen aufgerüstet



Allerorten ist es Thema: Wie kommen wir durch die Pandemie, wenn es nun kühler und nasser wird? Auch das Nell-Breuning-Haus beschäftigt sich mit dieser Frage. Und rüstet sich technisch, um die Sicherheit seiner Gäste, Kooperationspartner und Mitarbeitenden zu erhöhen. Die jüngste Anschaffung verdankt das Bildungshaus einem seiner Träger, der Christlichen Arbeiterjugend (CAJ) im Bistum Aachen. Sie finanzierte einen leistungsstarken Raumlüfter, der binnen kurzer Zeit

Aerosole aus der Luft filtert. Dieses Gerät wird oft in der Gastronomie eingesetzt. „Wir möchten unsere Verbundenheit und Solidarität mit dem Nell-Breuning-Haus zeigen“, unterstrichen CAJ-Diözesanleitung Svenja Mevissen und Bastian Hochheim bei der Übergabe des Gerätes an Manfred Körper (l.), Leiter des Bildungszentrums. „So können wir wieder Seminare mit Schulen machen, sogar in Klassenstärke“, ergänzte Diözesansekretär Simon Winkens (r.).

FOTO: HOHENSCHUE